Bases "Torneo 3x1 Pádel - Invierno 25"

1.Información básica.

El torneo se celebrará entre el 13 de enero y el 13 de abril de 2025. 13 jornadas.

Este torneo es de categoría absoluta, sin diferenciación por sexo o posesión de licencia federativa.

La inscripción está abierta durante todo el torneo, pudiéndose incorporar a la competición en cualquier momento. La cuota de inscripción para socios es de 35€ para la liga completa y la parte proporcional para quienes se inscriban con la liga comenzada.

Para los no socios será de 40€ para la liga completa y la parte proporcional para quienes se inscriban con la liga comenzada.

La cuota, incluirá bolas, pista y luz.

Los partidos se disputarán cada martes en tres franjas horarias: 9:00-10:30, 10:30-12:00 y 12:00-13:30.

Cualquier duda o consulta se puede dirigir al e-mail padel@rzct.com o a través del teléfono del club 976 34 61 93.

2.Requisitos.

La inscripción en el presente torneo está abierta a cualquier jugador o jugadora abonado o no del club; no es necesaria licencia federativa.

La inscripción se realiza de manera individual, las parejas se irán variando a lo largo de toda la competición según lo expuesto en los apartados B y C.

La inscripción se efectuará en las oficinas del club y no se considerará completa hasta realizar el abono de la cuota.

3. Formato.

Una vez recibido el listado completo de inscripciones, se procederá a la ordenación por sorteo, y a criterio del personal técnico, en las incorporaciones posteriores si las hubiere.

El torneo se disputará en formato de liga de 13 jornadas siguiendo un sistema de puntuación que se reinicia cada jornada, el cual se detalla en el apartado "5. Cómputo de la clasificación".

4. Desarrollo de las jornadas.

A. Relación de participantes disponibles.

De cara a la elaboración del orden de juego de cada semana, desde la organización se asume que todos los participantes están disponibles para la disputa de los partidos en cualquiera de los horarios establecidos para ello, a menos que se reciba una notificación indicando lo contrario. La notificación se puede hacer a través de los medios de contacto indicados anteriormente con un plazo máximo del jueves a las 19:00 de la semana anterior en que se va a disputar el partido.

B. Asignación de partidos.

Una vez confirmado el número de participantes disponibles, se procederá a su asignación a un partido, atendiendo a su número asignado por sorteo, es decir, los cuatro primeros jugadores del listado disponibles conformarán el partido 1, los cuatro siguientes, el partido 2 y así sucesivamente. Al partido 1 de la última jornada sólo se podrán clasificar los que hayan jugado en el partido 1 o 2 de la penúltima jornada.

En caso de que no se dé coincidencia en la disponibilidad horaria de los participantes que deberían estar asignados a un mismo partido se podrán intercambiar con integrantes de los partidos inmediatamente superior o inferior.

Si el número de participantes disponibles no es múltiplo de cuatro, se solicitará la presencia de dobladores o invitados para completar los partidos necesarios y en caso de no conseguirlo se tendrá que descartar a alguno de los participantes disponibles mediante sorteo.

C. Disputa de los partidos.

Los partidos se dividen en tres sets independientes entre los cuales se rotarán las posibles parejas dentro del grupo de cuatro participantes. Aquella persona que figure en primer lugar en el orden de juego será el/la "responsable del partido" quien tendrá que recoger las bolas y el acta, en el que figurarán el orden de los sets y sus resultados y entregarlas al responsable del siguiente partido o a las oficinas de la sección.

Cada set se disputará a 6 juegos (con tie-break en caso de 5-5) y tendrá una duración máxima de 30 minutos, con el resultado final que se diera en ese momento

(pudiendo terminar en empate). Se utilizará el formato de "punto de oro" al llegar al "deuce" en cualquier juego.

5.Cómputo de la clasificación.

a. Puntuación inicial.

Cada semana se reiniciará la puntuación, asignándose 50 puntos a los dos primeros clasificados de la jornada anterior, 49 a los dos siguientes y así sucesivamente, con un punto menos por cada dos puestos.

b. Puntuación durante la jornada.

Cada set disputado durante el partido otorga una puntuación en función del resultado obtenido:

3 puntos si se ha vencido por una diferencia de más de dos juegos

2 puntos si se ha vencido por una diferencia de uno o dos juegos

1 punto si se ha empatado

0 puntos si se ha perdido

Si durante un mismo partido hay más de un empate, se otorgará un punto adicional a cada participante por cada empate después del primero.

Aquellas personas que actúen como dobladores o invitados no sumarán puntos, pero sí lo harán el resto de los participantes del partido.

Por otra parte, si una persona no acude al partido que tenía asignado o lo abandona durante el transcurso de este se le restarán un total de cinco puntos de la clasificación final.